

Estimado Miguel Angel,

Escribo para agradecerle su apoyo y sus sabias palabras. Tambien le mando copia de las cartas que envie a Milenio Diario, a Reforma, y a Javier Moreno Valle.

Un abrazo,

Denise Dresser

11 de mayo, 2000

Periódico Reforma  
Sección "Cartas"  
Fax: 628-7301

En su columna del día 9 de mayo Sergio Sarmiento argumenta que cometí un "gravísimo error legal" y sugiere que tengo una proclividad a las posturas fascistas y stalinistas. El Sr. Sarmiento arriba a esta conclusión a partir de una entrevista a Francisco Labastida en el Canal 40, en la cual yo dije que Manlio Fabio Beltrones no ha podido comprobar su inocencia desde que The New York Times publicara un artículo sobre sus lazos con el narcotráfico. Mi señalamiento sobre el caso de Beltrones, desde el punto de vista legal, no fue afortunado ya que, en efecto, uno de los preceptos básicos de las democracias es la presunción de inocencia hasta que no se compruebe lo contrario. Pero desde el punto de vista político las acusaciones y las percepciones negativas en torno a la trayectoria de Beltrones siguen allí, y son temas válidos de interés periodístico — sobre todo ahora que el candidato del PRI a la presidencia ha incorporado al Sr. Beltrones a su equipo de colaboradores.

Atentamente,

Denise Dresser

11 de mayo, 2000

Cartas al Lector  
Milenio Diario  
Fax: 5535-3025

En respuesta al artículo de Ciro Gómez Leyva publicado el pasado 10 de mayo, sólo quisiera decirle a los lectores que no deseo involucrarme en una vieja batalla del Sr. Gómez Leyva en contra de diversos medios periodísticos como los periódicos Reforma y The New York Times. En lo que a mi se refiere aclaro lo siguiente: en su columna el Sr. Gómez Leyva critica que, en una entrevista a Francisco Labastida en el Canal 40, yo dije que Manlio Fabio Beltrones no ha podido comprobar su inocencia desde que The New York Times publicara un artículo sobre sus lazos con el narcotráfico. Mi señalamiento sobre el caso de Beltrones, desde el punto de vista legal, no fue afortunado ya que uno de los preceptos básicos de las democracias es la presunción de inocencia hasta que no se compruebe lo contrario. Pero desde el punto de vista político las acusaciones y las percepciones negativas en torno a la trayectoria de Beltrones siguen allí, y son temas válidos de interés periodístico — sobre todo ahora que el candidato del PRI a la presidencia ha incorporado al Sr. Beltrones a su equipo de colaboradores.

Atentamente,

Denise Dresser